

MAGAZINE

Sinergitas TNI Polri di Gegerbitung Monitoring Penyaluran Bansos di Desanya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.MAGZ.CO.ID

Sep 27, 2023 - 11:42



Sinergitas TNI Polri di Gegerbitung Monitoring Penyaluran Bansos di Desanya

Pada hari Rabu, tanggal 27 September 2023, pukul 09.45 WIB, Desa CaringinKec. Gegerbitung Kab. Sukabumi menjadi saksi dari giat yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Caringin. Dalam agenda DDS (Dialog, Diskusi, Sosialisasi) dan anjangsana ini, masyarakat desa menjadi fokus utama.

Bhabinkamtibmas, IPTU BAYU SUNARTI A SE., dengan penuh dedikasi, memberikan himbauan yang sangat penting kepada warga masyarakat. Salah satu poin utama adalah larangan membuka lahan pertanian dengan cara dibakar, terutama saat musim kemarau. Hal ini dilakukan untuk mencegah terjadinya kebakaran hutan yang dapat merusak ekosistem dan lingkungan hidup.

Selain itu, Bhabinkamtibmas memberikan edukasi tentang pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Ia juga mensosialisasikan aplikasi presisi Polri kepada warga agar mereka dapat berpartisipasi dalam menjaga keamanan. Poin lain yang tidak kalah penting adalah himbauan agar warga aktif dalam Satkamling untuk mencegah tindak pidana.

Dalam suasana yang aman dan kondusif, Bhabinkamtibmas juga memberikan peringatan terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang semakin marak. Warga diminta untuk berhati-hati dan tidak mudah tergiur dengan ajakan untuk bekerja di luar negeri yang berpotensi membahayakan mereka.

Kegiatan ini bertujuan menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Caringin. Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk segera melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak berwenang. Selain itu, ia menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE PRESISI" yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Semua upaya ini dilakukan dengan harapan agar masyarakat Desa Caringin dapat lebih memahami pentingnya lingkungan, keamanan, dan ketertiban di lingkungan mereka. Dengan kolaborasi antara pihak kepolisian dan masyarakat, diharapkan tercipta lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera untuk semua.